
[Voie Verte le Trait, Yainville et Duclair : un nouvel itinéraire pour les modes doux](#)

Dans le cadre de sa politique de mobilité et environnementale, la Métropole Rouen Normandie favorise l'usage du vélo sur le territoire en lien avec les communes dans le cadre des réflexions menées plus largement sur l'aménagement de l'espace public. Elle continue la mise en œuvre de son schéma directeur des aménagements cyclables. Et afin d'augmenter la part modale des déplacements à vélo, elle continue les aménagements des pistes cyclables visant à compléter le réseau cyclable métropolitain. Grand projet de la Métropole pour le développement des modes doux, la voie verte entre Le Trait et Duclair, via Yainville, offre désormais un aménagement sur 10 km réservé aux cyclistes, piétons et accessible aux personnes à mobilité réduite. Elle constitue également un élément important de la dynamique touristique qui anime la boucle de Jumièges. Accessible aux vélos, piétons et personnes à mobilité réduite, la voie verte est aussi bien un chemin sécurisé pour les loisirs que pour les déplacements des habitants.

